

Monatelange Entbehrung in allen Bereichen, geschlossene Sporthallen und ruhende Bälle: Endlich ist die lange Wartephase am Ende!

Am 08.06.2021 traf sich die Badenliga-Mannschaft der SGSW nunmehr zum Trainingsauftakt unter ihrem neuen Cheftrainer Dennis Herrmann.

Mit Fitnesstrainer Uwe Barthel gilt es nun die Schultern, Knie und Bänder wieder an die Handballbelastung in der Halle zu gewöhnen und auf einen erfolgreichen Saisonbeginn im Herbst 2021 hinzuarbeiten.

Erfreulich ist es einen hervorragenden Neuzugang mit Philipp Daniels gewonnen zu haben, welcher die ansonsten junge Truppe mit seiner Erfahrung ergänzen wird. Besonders herauszuheben ist, dass 4 Spieler der eigenen A-Jugend bereits voll in die 1.

Herrenmannschaft integriert werden können.

Nunmehr heißt es die physischen und psychischen Grundlagen zu erarbeiten, um alsbald in ein technisches Handball-Training einsteigen zu können. Wo man leistungstechnisch steht, kann heute noch kaum eine Mannschaft aufgrund der langen Corona-Pause fundiert bestimmen. Jedoch wird es auch aufgrund der zu verzeichnenden Abgänge (Stefan Jochim und Max Weickum) sicherlich eine sportlich anspruchsvolle Saison 2021/2022!



Das Warten hat ein Ende!

